

令和3年度 学校だより No.2

日滝小やんしゃ

令和3年5月28日
須坂市立日滝小学校
須坂市日滝1648番地
TEL 245-0203
文責 (教頭) 浦野 康彦

令和2年度PTA本部役員の皆様 ありがとうございます



本来ですと、PTA総会の場において、前年度の本部役員の皆様に対して、感謝状と記念品(額)を贈呈するのですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止措置のため、PTA総会は中止となりました。そこで、4月30日(金)に、前年度PTA会長 二ノ宮 光次郎 様、前年度PTA副会長 神林 ひとみ 様にご来校いただき、校長室にて本年度PTA会長 平野 香夜 様より贈呈していただきました。本部役員の皆様のみならず、令和2年度のPTA役員の皆様、学年・学級PTA役員の皆様、1年間、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

自分の命は自分で守る



4月14日(水) 集団下校訓練



4月23日(金) 交通安全教室



4月26日(月) 避難訓練

4月に、「集団下校訓練」、「交通安全教室」、「避難訓練」を実施しました。「自分の命は自分で守る」という大原則のもと、真剣に参加していた子どもたちでした。しかしながら、日頃の様子を見ていると、友だちとふざけて道路の真ん中に飛び出したり、自転車に乗って一時停止をせずに交差点に進入したりと、危険な事案が複数回ありました。交通安全に関して、学校でも指導しておりますが、ご家庭でも、繰り返しの指導をよろしくお願いいたします。また、学校周辺道路は「ゾーン30」(制限時速30km)の区域が多数有ります。スピードを落として、交差点では「子どもが飛び出してくるかもしれない」と、細心の注意をお願いいたします。

1年生を迎える会 4月27日(火)

新型コロナウイルス感染症拡大防止措置のため、全校が集まっての「1年生を迎える会」はできませんでしたが、1年生と6年生が体育館に集まり、他の学年はライブ配信を使って教室で見ながら参加しました。6年生が考えたクイズに答えたり手作りのプレゼントをもらったりしました。6年生と遊ぶ「遊び券」をもらった1年生は大喜びでした。



安心の家・見守り隊対面式 4月30日(金)



安心の家・見守り隊の方6名のみなさんに学校にきていただき、子どもたちに紹介することができました。子どもたちの中には、道に迷った時に、安心の家の方に助けってもらった経験があるという児童もいて、安心の家は、とても身近な存在となっているようです。見守り隊の方々には、登下校時に子どもたちの安全を見守っていただき、泣いている児童や、転んでケガをしている児童に寄り添い、学校まで連絡をいただいたこともありました。改めて、地域のみなさんの思いに触れ、感謝するよい機会となりました。

校長講話「心のスイッチ」 5月7日

おはようございます。

ゴールデンウィークが終わりました。今年もコロナの影響でなかなか出かけることもできなかった人も多かったと思いますが、それでも楽しく過ごせたでしょうか。連休は終わりましたが、今日も朝から元気にあいさつをしてくれる友だちがたくさんいました。自分から挨拶をしてくれたり、挨拶を返してもらったりすると、爽やかな気持ちになり、今日も頑張るぞと、元気にやる気がわいてきます。

今年は、入学式のときに桜が満開でしたが、今ではすっかり葉っぱだけになっています。しかし、校内では今も桜が咲いているのを知っていますか。4月に咲いていた桜とは違う種類の桜なのですが、日本で咲く桜には500種類以上の桜があるそうです。咲く時期や花の色、花びらの枚数など、種類ごとでみんな違っていますが、どれもきれいな花を咲かせています。みんな違って、それぞれの良さを大事にしていくところは人間も桜も同じなんですね。今は、ハナミズキの花も咲いていますから、季節ごとに咲く花を楽しむのもいいなあと思います。

玄関に入ると、下駄箱がありますが、皆さんが履き替えた外履きの靴を見ていると、その人の心の中や行動が伝わってくるような気がします。きちんとそろえてある靴からは、落ち着いた気持ちで一息懸命頑張っている姿が心に浮かびます。

「あとみよそわか」という言葉があります。自分のしたことをちゃんと振り返って確認してみてください、という意味の言葉ですが、靴だけでなく、ランドセルやその他の荷物、学習道具などがきちんと整頓されているか、そして自分の言葉や行動をもう一度振り返って確かめてみて下さい。そして、落ち着いた気持ちで一日の生活が送れるといいですね。最後に、東井義雄さんという方が作った「心のスイッチ」という詩を紹介します。

<心のスイッチ>

人間の目はふしぎな目
見ようとしなかったら 見ているも見えない
人間の耳は不思議な耳 聞こうという心がなかったら
聞いていても聞こえない
頭もそうだ
はじめから よい頭わるい頭の 区別があるのではないようだ
「よし、やるぞ!」と
心のスイッチが入ると
頭も素晴らしいはたらきを始める
心のスイッチが 人間をつまらなくもし すばらしくもしていく
電灯のスイッチが 家の中を明るくし 暗くもするように



多くの皆さんは、今、自分のために毎日の生活を前向きに送っています。しかし、中には自分の可能性の芽を自分で摘み取ってしまったたり、努力することを諦めてしまったたりしている人がいるかもしれません。そんなことにならないように、たとえ小さな一歩でもいいので、自分の目標に向かって進んでほしいと思います。心のスイッチは誰でも持っていますが、そのスイッチをオンにするのは自分です。さて、皆さんの心のスイッチはオンになっていますか？

以上で校長先生のお話を終わります。

下校時刻について

通常の下校時刻は、学年によって曜日毎に以下のように決まっています。

	1年	2年	3年	4年	5年	6年
月	15:10	15:10	15:10	16:00	16:00	16:00
火	15:10	16:00	16:00	16:00	16:00	16:00
水:児・ク無し	15:10	15:10	15:10	15:10	15:10	15:10
水:児・ク有り	15:00	15:00	15:00	16:00	16:00	16:00
木	15:10	15:10	16:00	16:00	16:00	16:00
金	15:10	15:10	16:00	16:00	16:00	16:00

※児童会・クラブが有るときは、1～3年生は15:00 4～6年生は16:00です。

6月 7日(月) クラブ 9日(水) 児童会 23日(水) クラブ 下校 1～3年15:00 4～6年16:00

6月15日(火) 来入児発達検査のため 下校 全校 14:10です。

6月16日(水) 年間計画では職員研修のため3時間授業となっておりますが、5時間授業に変更します。したがって、下校は15:10です。ただし、4学年は、社会見学の下見がありますので14:10になります。

6月29日(火)・30日(水) 6年:下校 14:15 30日(水) 4年:下校 15:30

あくまでも予定の下校時刻ですので、詳しくは、学年便りでご確認ください。